

DAS AUSSENHAUS

Überholer oder essenzieller Teil des Wohnens?

Vorstellung von Studierendenbeiträgen zur Raumplanung
Institut für Architektur und Bauingenieurwesen

Kooperationsprojekt mit dem Graz Museum im Rahmen des Jahresthemas

STADT NATUR

Montag, 27. Mai 2024, 16.30 h - 18.00 h
Ort: Graz Museum, Sackstraße 18, 8010 Graz
Präsentation und Diskussion

DAS AUSSENHAUS

Überholter oder essenzieller Teil des Wohnens?

Präsentationen im Rahmen des Studienganges Bauplanung und Bauwirtschaft

Lehrveranstaltungsleitung: Maria Baumgartner

Montag, 27. Mai 2024, 16.30 h - 18.00 h

Ort: Graz Museum, Sackstraße 18, 8010 Graz

KATHARINA EUGEN

Analyse der historischen Anna-Neumann Straße
in der Stadt Murau -
Umgang mit einem mittelalterlichen Stadtkern mit
bewährten Außenhäusern

TINA ANTOLIC

Siedlung Novo Brdo –
Untersuchung der Qualität des Außenhauses von geförderten
Wohnungen in Ljubljana

ALMINA CINAC

Quartier 7 in Graz Reininghaus-
Eine Wohnanlage mit einem alltagstauglichen und
ökologischen Außenhaus?

KRISTINA HABERL

Außenhäuser in der Leobner Straße in Bruck an der Mur -
Geschosswohnbauten mit Handlungsbedarf

ALEXANDER HAUBNER

Wohnen beim Donaupark Linz –
Das Außenhaus einer Wohn-, Geschäfts- und Büroanlage

KATHARINA KIESLING

Waltendorfer Hauptstraße in Graz -
Das straßenseitige Außenhaus im Grüngürtel

ELINA SCHROTTENBACH

Revitalisierung der Gemeinde Gratwein-Straßengel -
Kritische Beleuchtung eines Wohnprojekts in Bezug auf
Außenhaus und Gemeindeentwicklung

LUKAS KUSTERNIGG

Die Privatisierung des Faaker Sees –
Wie mit Außenhäusern zum See umgehen?